



(issuefile/616665/ext/cab4abb4bd9ad91202e4ce32fcb61020.jpg) (issuefile/616665/ext/2502a39e2d1b40e49b559f2f74e6a52f.jpg)

Die Serie „Heimatleuchten – Schlösser, Burgen, Blaues Blut“ präsentiert heute ab 20.15 Uhr in ServusTV zwei Schlösser der Familie Goëss: Schloss Ebenthal, das seit 1740 in Familienbesitz ist und jetzt von Leopold Goëss bewohnt wird; sowie Schloss Karlsberg in St. Veit (kl. Foto), wo Vater Peter Goëss mit seiner Frau residiert. Das Adelshaus brachte Kardinäle, Feldherrn, Diplomaten und kaiserliche Berater hervor.